



Marcelo Urizar, mural realizado en la Universidade Federal do Sao Paulo, Brasil, 2017

CONFERENCIA

El cristal y la rosa

El impacto de la idea de cristal en el arte y el pensamiento: Lorca vs. Dalí

Conferencia de **Juan Manuel García Ruiz**, profesor de Investigación del CSIC en la Universidad de Granada, presentada por **Javier López Facal**, profesor de Investigación del CSIC.

Junto con la inestimable contribución de la cristalografía al avance de la ciencia y la tecnología, la idea misma de cristal ha trascendido al pensamiento científico para inspirar el mundo de las artes, desde la literatura a la pintura, desde la arquitectura a la danza, desde la música al cine. Esta conferencia es un paseo a través de la historia de esa influencia y de los debates estéticos que ha provocado, con el ejemplo particular de Federico García Lorca y Salvador Dalí.



ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO

SÍGALO EN DIRECTO EN www.edaddeplata.org

LUGAR



Residencia de Estudiantes

Pinar, 23. • 28006 Madrid

Tel.: 91 563 64 11

www.residencia.csic.es